

Presseinformation

## Jubiläum: Hotel The Westin Leipzig feiert 40. Geburtstag



Hotel Merkur



The Westin Leipzig

**Leipzig, 11. März 2021 – 1981 eröffnete das heutige Hotel The Westin Leipzig. Das frühere „Merkur“, ein Hotel-Hochhaus aus DDR-Zeiten wird am 13. März 2021 40 Jahre jung und bestimmt noch immer Leipzigs Silhouette. Inzwischen gehört es als Marke Westin zum Marriott Konzern.**

Das Hotel, das 1981 als „Merkur“ zur Leipziger Frühjahrsmesse öffnete, wurde von der japanischen Kajima-Gruppe errichtet. Es gehörte zu den bekanntesten Hotels der DDR – und war vor allem für Gäste aus dem Westen gedacht. Einchecken konnte man nur gegen harte D-Mark oder US-Dollar. In den Restaurants Sakura, Arabeske, Brühl und Milano, in der Nachtbar und im Club 27 in der 27. Etage wurde Gastlichkeit auf West-Niveau gepflegt. 650 Mitarbeiter erfüllten nahezu jeden Wunsch.

Internationale Gäste und Promis wie Udo Lindenberg, Bryan Adams, Joe Cocker oder die DDR Fußballnationalmannschaft finden sich in den Gästebüchern wieder. 1993 wurde der Schriftzug am Hochhaus gewechselt - die Hotelkette Inter-Continental übernahm für zehn Jahre den Betrieb des Hauses. Seit 2003 firmiert es als The Westin Leipzig.

General Manager Andreas Hachmeister leitet seit 2005 die Geschicke des Hotels. Inzwischen spiele und kokettiere man auch damit, „dass wir von außen nicht die Schönheit eines Patrizierhauses haben“, sagt Hachmeister. Innen ist das Hotel stylish eingerichtet, für einen Rest DDR-Charme sorgen nur einige Lampen, aufpolierte Türgriffe und ein monumentales Relief in der Lobby. Wer mit Vorurteilen komme und beim Anblick von außen denke: „Hauptsache schnell zurück nach Wuppertal!“, werde vom Ambiente innen überzeugt, meint Hachmeister. 29 Millionen Euro wurden seinen Angaben zufolge von 2004 bis 2008 investiert. Auch die Fassade wurde saniert. Scheint die Sonne, glitzert das mit kleinen Perlmutter-Fliesen überzogene Haus.

Zuletzt fand 2017 der komplette Umbau des Tagungs- und Konferenzbereiches statt. Mit 436 Zimmern auf 27 Etagen gehört das Haus zu einem der führenden Tagungs- und Konferenzhotels in Deutschland.

In den Bewertungsportalen im Internet kommt das Hotel gut weg und wird weiterempfohlen. Hachmeister, der aus Ostwestfalen stammt, hat auch beobachtet, dass die Leipziger ihr „Merkur“, von dem der Volksmund nicht lassen kann, einfach mögen.

###

### **The Westin Leipzig**

Das Westin Leipzig liegt im Herzen der Musik- und Messestadt und verfügt über 436 Zimmer und Suiten. Neben dem atemberaubenden Blick aus den Gästezimmern ist das mit zwei Michelin Sternen ausgezeichnete Gourmet-Restaurant FALCO mit Chef Peter Maria Schnurr in der 27. Etage besonders hervorzuheben. Der großzügige Spa-Bereich bietet neben dem größten Hotelpool der Stadt, verschiedene Saunen, Infrarot-Wärmekabinen sowie ein umfangreiches Massageangebot und moderne Fitnessgeräte. 4000 Quadratmeter Konferenz- und Ausstellungsfläche mit 51 Konferenz- und Banketträumen, separater Seminaretage und exklusiven Boardrooms in der 27. Etage machen kleine Meetings und große Tagungen mit bis zu 700 Personen möglich. [www.westinleipzig.com](http://www.westinleipzig.com)

### **Pressekontakt:**

The Westin Leipzig, Antje Reichstein, Stellv. Hotelmanager  
Tel. +49/341/9881228  
[antje.reichstein@westin-leipzig.com](mailto:antje.reichstein@westin-leipzig.com), [www.westinleipzig.com](http://www.westinleipzig.com)